



Von Wisconsin nach Soběslav

Am 16. und 17. Juli spielten 17 Kapellen böhmisch-mährische Blasmusik vom Feinsten beim Internationalen Kubeš-Blasmusikfestival in Soběslav, Südböhmen. Erstmals dabei war eine Kapelle aus Wisconsin, USA.

Das Festival legte mit den Bull Falls Blasmusikanten, unter der Leitung von Don Zamzow, einen fulminanten Start hin. Diese Kapelle setzt sich aus Mitarbeitern der Brauerei Bull Fall aus Wausau im Bun-

desstaat Wisconsin zusammen. Ihre Vorfahren sind aus Böhmen ausgewandert und haben die Braukunst tschechischen Bieres mitgenommen. Ergänzt wurde das Programm am ersten Tag des Festivals mit den bekanntesten süd-

böhmischen Kapellen sowie den Eulach Musikanten und Gerolds Musikverbänden aus der Schweiz. Die Höhepunkte des Festivals, bei dem die Kapellen im Stundentakt auf der großen Bühne auf dem Hauptplatz



Jaroslav Zeman dirigierte das Große Blasorchester Kolín und wurde zu seinem 80. Geburtstag geehrt.



Gerhard Sulyok, Jaroslav Zeman, Ladislav Kubeš jun., Autor Miloň Čepelka, Jan Lipold, Hans-Peter von Siebenthal



 KUBEŠOVO®
HUDEBNÍ
VYDAVATELSTVÍ
Ihr Partner für
Original Böhmisches Blasmusik

 tuba
musikverlag
www.tuba-musikverlag.at

 KD
KULTURNÍ DŮM MĚSTA SOBĚSLAVI



und
Hans-Peter
von Siebenthal *präsentieren:*

Original böhmische Blasmusik



Unter der Leitung von Jaroslav Zeman spielen alle Kapellen gemeinsam die berühmtesten Kompositionen von Ladislav Kubeš.

von Soběslav aufspielten, waren Babouci, Božejáci und die einst von Ladislav Kubeš sen. gegründete südböhmische Blaskapelle Veselka, unter dem Kapellmeister Ladislav Kubeš jun.

Der Bürgermeister der Stadt Soběslav Jindřich Bláha und der Direktor des Kulturhauses Soběslav Petr Valeš zählten insgesamt über 3.400 Besucher auf dem Festplatz.

Während einer Direktübertragung des Tschechischen Rundfunks wurden die über die Grenzen ihres Landes hinaus bekannten Komponisten Jaroslav Zeman und Jan Lipold geehrt: Zeman feierte seinen 80., Lipold seinen 75. Geburtstag.

Im Namen der Veranstalter hat Hans-Peter von Siebenthal schon den Termin für das nächste Festival bekannt gegeben: 16 und 17. Juli 2017. Ein Termin, den sich alle Freunde der böhmischen Blasmusik im Kalender vormerken sollten. ■

23. Internationales Blasmusikfestival

KUBEŠOVA SOBĚSLAV 15. und 16. Juli 2017

